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16 Boulevard Winston Churchill   21000 DIJON / 03.80.71.52.03 / secretariat@bourgognefranchecomtebasketball.org  

 Site: www. bourgognefranchecomtebasketball.org  / Facebook 

 

 

Bureau 

Mercredi 30 novembre 2022  
Dijon (21) 

Procès-verbal N°5 - 2022/2023  
 

Membres présents : Sylvie AUBRY, Philippe BOSSARD, Bernard DEPIERRE, Jean-Louis LAMOTTE, , 

Michel MARGUERY, Jean-Luc MARTIN, Frédéric PETITJEAN, Gilles PRUDON, Pierre-Anthony 

QUINCY. 

 

Membres excusés : Christian CUENOT, Alexandre LAUMET, Benjamin SOUSSIA. 

 

Invités présents : Loïc BEAUVOIR, Nicolas FAURE, Jean-Marie JACOTOT. 
 

Invités excusés : Jacky COLLIN. 
 

 

M. Bernard DEPIERRE, Président de la Ligue, ouvre la réunion en remerciant les membres et invités 

présents. 

 

1- Activités du Président, Secrétaire Général présentées par M. DEPIERRE / M. PRUDON 

 

✓ M. DEPIERRE et M. PRUDON se sont rendu le 20 novembre dernier à Charnay pour la remise du label 

formateur.  

✓ M. MARGUERY a représenté la Ligue lors de la remise de la banderole du titre de champion U15 Élite 

(groupe B) de la JDA Dijon.  

✓ M. DEPIERRE a rencontré le maire de Champagnole et le Président du département du Jura en 

compagnie de M. MARTIN lors d’une rencontre NF3 Champagnole- Besançon BC.  

✓ Le conseil régional a organisé une réunion d’information avec les Président(e)s de Ligue à laquelle M. 

DEPIERRE a participé (rappel sur les aides régionales, financement mini-bus).  

✓ Une réunion préparatoire avec les techniciens s’est tenue concernant l’organisation des tournois U15 et 

U14 en avril prochain.  

✓ La FFBB a sollicité la Ligue pour l’organisation des 1/16 et 1/8 de finales de coupe de France en février 
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U17M. Le club de l’ES Prissé Mâcon sera l’hôte de ces phases finales ainsi que les ¼ et ½ finales U17M 

en mars.  

En U18F, l’AL Luxeuil sera organisateur d’un ¼ et ½ finales de coupe de France en mars. 

✓ M. PRUDON précise, concernant le terrain 3x3 dont la Ligue a fait une demande auprès de la FFBB, qu’il 

est possible de faire une demande de marquage Ligue BFC Basketball sur le terrain.  

Le Bureau valide cette demande.  

✓ La Ligue souhaite faire une dotation (polo, veste) aux membres du Comité Directeur et salariés 

administratifs. Les tailles ont été demandées et des demandes de devis également. Coût d’environ 2 000 

euros.  

Le Bureau valide ce projet. 

 

M. DEPIERRE donne la parole à M. JACOTOT, invité à la réunion, pour une intervention sur la 

commission de discipline et les fautes techniques à ce jour.   

 

2- Point des Pôles    

 

- Pôle Formation/Technique par M. MARTIN 

 

Pour l’instant, pas de retour pour l’accueil des finales régionales du Challenge Benjamin(e).  

 

Au niveau des JIG, 9 inscriptions ont été faite sur la région.  

 

Une réunion avec les clubs porteurs et notre partenaire Sportcomm se tiendra le 15 décembre 2022.  

 

Au niveau du Statut de l’entraineur, un club n’est pas en conformité et sera sanctionné financièrement.  

 

- Commission Sportive par M. LAMOTTE 

 

Lors d’un match de coupe territoriale U18F, le handicap (+7) pour une équipe n’était pas inscrit sur FBI et 

les clubs n’ont pas effectués de commentaire avant la rencontre mais après celle-ci. 

 Le Bureau revient sur la décision de la commission sportive pour que la rencontre soit rejouée.  

 

Les élus échangent sur l’organisation d’un week-end finales régionales avec éventuellement des trophées 

pour les rencontres n’octroyant pas de titre sur un match sec.  

Le Bureau valide la mise en place d’un week-end de finales seulement pour les catégories dans 

lesquelles le titre est joué sur une rencontre (RM3, RM2, PNM) 

 

 

3- Point Finances par M. MARGUERY  

Au niveau des finances, concernant les comptes clubs pas de problèmes particuliers, concernant les 

remboursements du PGE les dernières échéances vont être effectuées.  

 

Après échanges entre le Président, Trésorier, Président commission finance une proposition est faite pour 

verser une prime Macron aux salariés (en fonction de leur ancienneté et du nombre heures travaillées en 

2022).  

Le Bureau valide la mise en place de celle-ci. 

Concernant l’antenne de Besançon, malheureusement la visite effectuée par un client n’a pas été suivie 

d’une offre. Le marché n’est très actif en cette période.   
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5- Questions diverses  

Les membres n’ont pas de questions diverses.  

 

Prochaine réunion du Comité Directeur jeudi 15 décembre 2022. 

 

Fin de la séance à 19h00 

 

 

 

 

Le Président,      Le Secrétaire Général, 

Bernard DEPIERRE.     Gilles PRUDON 


